



Filmabend

im Rahmen der fairen Woche

Fairer Handel - gerade jetzt!

Die Filmreihe mit vier Kurzfilmen zum gerechten Handel zeigt uns die Herstellung unserer wichtigsten fairen Produkte und die Menschen, die dahinterstehen. Die Filme sollen uns dazu ermutigen weiterzumachen und den fairen Handel bewusst zu leben.



Freitag, 25. Sept. 2020

19:00 Uhr ökumenische Andacht

20:00 Uhr Kurzfilme über die Menschen hinter unseren fairen Produkten.

in der Pfarrkirche St. Nikolaus,
Sperberloher Str. 8, Wendelstein



Ökumenische Initiative EINE-WELTenWende e.V., die KAB und der kath. Frauenkreis laden alle am fairen Handel Interessierten herzlich ein

in Zusammenarbeit mit der
KEB - Roth-Schwabach e.V.